Sehr geehrte Mitglieder, Paten und Spender,

nachfolgend lesen Sie einen Kurzbericht über unsere Aktivitäten bei der 38. Hilfsreise, die von Mitte Mai bis Mitte Juli 2017 stattfand.

Es wurden wieder alle Patenfamilien besucht. 17 Patenschaften liefen aus bzw. wurden beendet, 16 neue Patenschaften konnten vermittelt werden. Damit betreuen wir zur Zeit 207 Patenfamilien.

Heftige Unwetter, die Schlimmsten seit 2003, haben Ende Mai weite Teile des Landes, überwiegend im Südwesten, unter Wasser gesetzt. Über 200 Menschen starben und 70 werden noch vermisst. 1.735 Häuser wurden zerstört. Wir halfen mehreren Hundert Hochwasser-Opfern in unserer Region mit

Verpflegung und Trinkwasser.



Einer Patenfamilie hat ein umstürzender Baum das Wohnhaus zerstört. Hier leisten wir mit einer zweckgebundenen Spende Wiederaufbauhilfe.



Im medizinischen Bereich halfen wir 14 Personen mit Medikamentenzuschüssen. Außerdem leisteten wir Zuschüsse zu 6 Operationen (2 x Bypass, Rücken, Niere, Auge und Katarakt). Einem Jungen vermittelten wir ein digitales Hörgerät.

Bei einer kinderreichen Familie finanzierten wir einen Zimmeranbau. Mit einer Sonderspende wird zur Zeit ein Brunnen errichtet. Über 2 Stromanschlüsse, eine Toilette und einen Kleiderschrank freuen sich arme Familien.

Bei 4 Familien sponserten wir Schulutensilien für deren Kinder.

Ein Querschnittgelähmter bekam einen neuen Ventilator.

15 Oberstufenschülern finanzierten wir deren Fortbildungsunterrichte.

Ein besonderer Dank gilt den Spendern, die unserem Aufruf für Laptops gefolgt sind.

15 (!) Studenten konnten wir einen PC übergeben und ihnen das Studium erleichtern.



Der nächste Brillentag wird am 05.11.2017 in Uragasmanhandiya stattfinden.

Insgesamt wurden € 40.470,- verauslagt.

Sri Lanka, den 31.07.2017